

¡A LA HABANA!



MUGUERZA

La empresa del Palacio de la Pelota accedió a traspasárselo a la de La Habana. Pudo haberle ofrecido contrato. Muguerza estaba en juego y, a no dudar, antes de seis meses hubiera sido si no el número 1 entre nuestros zagueros, algo muy parecido. Salud y suerte, José Mari.

URIONA

Se va con pena a La Habana. Quería quedarse aquí, y hasta tenía contrato ya firmado con la empresa del frontón México. Su partida obedece a que el clima de México le ha afectado una vieja indisposición biliar. Deja entre nosotros muy buenos amigos.

ERMUA

Después de Guillermo, él. Y, si nos apuran mucho, a nada que se descuidara el León de Ondarroa, Areitio, sería el primero. Llegó con mala suerte. Se va admirado y querido por la afición mexicana, que ha acabado por comprender que es un pelotari de excepción. Su ausencia se hará sentir.

Elisín Ergüelles, el hijo del presidente de la empresa del "Jai Alai" de La Habana, vino intempestivamente a México a completar los arreglos verbales del ciudadano-intendente de aquel frontón, don Emilio Eguiluz, y se lleva en cartera nada menos que los contratos de los pelotaris Félix Areitio, "Ermua", Iñaki Urionagienea y Joxe Mari Muguerza. Tres elementos de valía indiscutible, cuya pérdida va a ser muy sentida por el numeroso grupo de simpatizadores que ya hoy tenían en la afición mexicana. Lamentamos esta marcha de los tres magníficos pelotaris y excelentes amigos nuestros. Felicidades, Elisín. De tal padre tal hijo...

